



Profession

Le Syneg a tenu son assemblée générale

Le 16 septembre dernier, sous la présidence de Pierre Marcel, le Syndicat national de l'équipement des grandes cuisines (Syneg) s'est réuni à la Maison de la mécanique (Courbevoie). Un nouveau conseil d'administration a été élu : huit administrateurs sortants ont été reconduits tandis que trois administrateurs cooptés durant l'année ont été confirmés : Valérie Paumier (Miele), Jean-Jacques Augagneur (Sil et Charvet) et M. Paolo Pescatori (Friginox et Rosinox). Béatrice Gravier, directrice du salon EquipHotel qui était présente lors de l'assemblée générale du Syneg, est venue à la rencontre des professionnels présents pour leur annoncer en personne l'annulation du salon. Cette année 2020, marquée par la crise sanitaire de la Covid-19, n'a pas permis au syndicat de délivrer les chiffres annuels qu'il a coutume de révéler habituellement. Néanmoins, durant son allocution, Pierre Marcel est revenu sur l'actualité des derniers mois et a défini les perspectives de la nouvelle période : créer du lien entre chefs d'entreprises, informer et fournir des solutions à ces derniers, documenter la crise et influencer sur les décisions publiques avec la reprise des chantiers qui avait été interrompue. Le Syneg est aujourd'hui rentré dans une phase de reprise de l'activité : « *Nous avons relancé, ou sommes en train de le faire, tous nos projets sont mis en pause au mois de mars.* »